
Бог за нас 
28 Притом знаем, что любящим Бога, призванным по 

[Его] изволению, все содействует ко благу. 29 Ибо кого Он 

предузнал, тем и предопределил быть подобными образу Сына 

Своего, дабы Он был первородным между многими братиями. 30 

А кого Он предопределил, тех и призвал, а кого призвал, тех и 

оправдал; а кого оправдал, тех и прославил. 31 Что же сказать 

на это? Если Бог за нас, кто против нас? 32 Тот, Который 

Сына Своего не пощадил, но предал Его за всех нас, как с Ним не 

дарует нам и всего? 33 Кто будет обвинять избранных 

Божиих? Бог оправдывает [их]. 34 Кто осуждает? Христос 

Иисус умер, но и воскрес: Он и одесную Бога, Он и 

ходатайствует за нас. 35 Кто отлучит нас от любви Божией: 

скорбь, или теснота, или гонение, или голод, или нагота, или 

опасность, или меч? как написано: 36 за Тебя умерщвляют нас 

всякий день, считают нас за овец, [обреченных] на заклание. 37 

Но все сие преодолеваем силою Возлюбившего нас. 38 Ибо я 

уверен, что ни смерть, ни жизнь, ни Ангелы, ни Начала, ни 

Силы, ни настоящее, ни будущее, 39 ни высота, ни глубина, ни 

другая какая тварь не может отлучить нас от любви Божией 

во Христе Иисусе, Господе нашем. (Рим.8:28-39) Исследуя этот 

текст Священного Писания давайте посмотрим как на Бога, так и на 

нас, ибо некоторые толкуют его, смотря только на Бога, но забывая 

про нас. Таким образом получается, что Бог нам всем обязан, а мы 

Ему ничем. Но так ли это? 

Бог безукоризнен, безупречен в Своих действиях и верен 

всем Своим обещаниям. Но кому Он обещает Свою помощь и 

защиту? 

1. Любящим Бога. Если мы ответили на любовь Божью, 

явленную нам в Иисусе Христе, а любовь Божья излилась в наши 

сердца Духом Святым, данным нам, если мы всем сердцем 

обратились от мёртвых дел к вере в Бога, если для нас заповеди Его 

стали не тяжкими, но желанными, если у нас есть желание 

благодарить и славить Бога и служить Ему, то мы стали любящими 

Бога и Бог за нас! 

2. Призванным по Его изволению. Обратим внимание на два 

момента. Одна женщина искала применения своих сил и 

способностей и при разговоре сказала: "Может быть я уйду в 

религию". Немало людей решают быть пасторами или 



священниками, заканчивают различные богословские заведения и 

уходят в религию. Но находят ли они Бога? Этот же текст гласит о 

том, что Сам Бог призывает нас. Также и Христос говорит: 16 Не 

вы Меня избрали, а Я вас избрал и поставил вас, чтобы вы шли и 

приносили плод, и чтобы плод ваш пребывал, дабы, чего ни 

попросите от Отца во имя Мое, Он дал вам. (Иоан.15:16) Так 

что мы призваны не по нашему желанию, а по Божьей воле. Но на 

этом не заканчивается призвание Бога, 9 спасшего нас и 

призвавшего званием святым, не по делам нашим, но по Своему 

изволению и благодати, данной нам во Христе Иисусе прежде 

вековых времен, (2Тим.1:9) Звание святое говорит о призвании нас 

к труду, к служению для Господа. Для этого нам даются и дары 

благодати. Если вы понимаете и принимаете эту истину, то и вам 

будет всё содействовать ко благу. 

3. Ибо кого Он предузнал, тем и предопределил быть 

подобными образу Сына Своего, дабы Он был первородным 

между многими братиями. Бог существует вне пространства и 

времени. Он называет несуществующее как существующее, Он 

знает имена ещё неродившихся людей. Он от начала возвещает то, 

что будет в конце. Но предузнание Божие остаётся для нас великой 

тайной. Почему Бог предузнал именно меня? Чем я лучше других 

грешников? Как на мой взгляд, так гораздо хуже, но благодатью 

есть то, что есть. Но Бог для нас ещё что-то предопределил, а это 

уже понятно и серьёзно, потому что это конкретные намерения 

Бога относительно каждого из нас. У Бога есть ясная цель: 

преобразить нас в образ Сына Своего. Мы вошли в процесс 

преобразования погибших грешников в славный образ Сына Божия. 

Если мы в этом активно участвуем, то войдём в Царство Божие, где 

Христос будет первородным между многими братьями. 

4. А кого Он предопределил, тех и призвал, а кого призвал, 

тех и оправдал; а кого оправдал, тех и прославил. Итак, мы 

принимаем призвание для нас, как свершившийся факт. Как Бог нас 

призвал? Через благовестие. Мы услышали голос Божий, обратили 

на него внимание, уверовали в истины Божьи и спасение во Христе 

Иисусе и стали призванными. Если кто-то думает: "Вот я какой 

хороший! Услышал Благую весть, откликнулся, уверовал!" Но 

такой человек остаётся без оправдания. Оправдание же получают 

виновные в чём-либо. Если мы признаём себя виновными перед 

Богом, то Он не только прощает нас через Иисуса Христа, но и 



снимает с нас вину за грехи так, как будто бы мы и вовсе не 

грешили, потому что вину за наши грехи взял на Себя Иисус. Вот 

что значит оправдание. Я пишу вам об этом, потому что сам был в 

таком заблуждении относительно себя.  

Как мы не можем оправдаться делами, приходя к Иисусу, так 

мы не можем оправдаться делами и ходя перед Иисусом. Он 

призывает нас к труду, ставит нас на Им определённое место в 

Церкви, даёт нам силы и средства для совершения труда.  10 Так и 

вы, когда исполните все повеленное вам, говорите: мы рабы 

ничего не стоящие, потому что сделали, что должны были 

сделать. (Лук.17:10) Но если мы будем исполнять порученное нам 

дело добросовестно и ревностно, то получим  награду. 20 И, 

подойдя, получивший пять талантов принес другие пять 

талантов и говорит: господин! пять талантов ты дал мне; 

вот, другие пять талантов я приобрел на них. 21 Господин его 

сказал ему: хорошо, добрый и верный раб! в малом ты был верен, 

над многим тебя поставлю; войди в радость господина твоего. 

(Матф. 25:20,21) 16 Ибо если я благовествую, то нечем мне 

хвалиться, потому что это необходимая [обязанность] моя, и 

горе мне, если не благовествую! 17 Ибо если делаю это 

добровольно, то [буду] иметь награду; а если недобровольно, то 

[исполняю только] вверенное мне служение. 18 За что же мне 

награда? За то, что, проповедуя Евангелие, благовествую о 

Христе безмездно, не пользуясь моею властью в 

благовествовании. (1Кор.9:16-18) 13 Ибо хорошо служившие 

приготовляют себе высшую степень и великое дерзновение в 

вере во Христа Иисуса. (1Тим.3:13) Оправдание мы уже имеем, а 

награду получаем за дела, которые творим верой, действующей 

любовью.  

Сейчас мы прославляемся не так, как цари и вельможи, не 

так, как люди, достигшие определённых успехов в каких-то делах, 

но как Иисус, когда Он был на земле. 25 Иисус же, подозвав их, 

сказал: вы знаете, что князья народов господствуют над ними, 

и вельможи властвуют ими; 26 но между вами да не будет так: 

а кто хочет между вами быть большим, да будет вам слугою; 

27 и кто хочет между вами быть первым, да будет вам рабом; 

28 так как Сын Человеческий не [для того] пришел, чтобы Ему 

служили, но чтобы послужить и отдать душу Свою для 

искупления многих. (Матф.20:25-28) Во второй же раз Иисус 



придёт во славе и величии. Тогда и святые Его будут прославлены 

и возвеличены. 

5. Что же сказать на это? Если Бог за нас, кто против 

нас? Тот, Который Сына Своего не пощадил, но предал Его за 

всех нас, как с Ним не дарует нам и всего? Здесь задаются 

вопросы, на которые, казалось бы, не нужно отвечать. Но я 

предлагаю подумать над ними. Апостол Павел возвестил истины 

Божьи и подвёл итог. Что сказать на это? Можно сказать и так: 

неужели кто-то захочет возражать? А вы не хотите поспорить с 

Богом? К сожалению, в наши дни есть немало таких желающих, 

называющих себя верующими. Оспаривают все истины Божьи, в 

том числе и эти тексты. 20 А ты кто, человек, что споришь с 

Богом? Изделие скажет ли сделавшему его: "зачем ты меня так 

сделал?" 21 Не властен ли горшечник над глиною, чтобы из той 

же смеси сделать один сосуд для почетного [употребления], а 

другой для низкого? (Рим.9:20,21) Спорящий с Богом не может 

покоряться воле Его. Если мы хотим понять, что говорит нам Бог, 

нам нужно прежде всего смириться. Тогда мы получим откровение 

от Бога.  

Очень многие люди, не родившиеся свыше, но называющие 

себя христианами, не могут ответить на второй вопрос. Они не 

понимают смысл жертвы Христа, суть спасения, не имеют 

благодати и даров Духа Святого. Божьи обетования спасённым для 

них бездейственны. Но для них действуют другие обетования - 

обещание вечной погибели. 21 Не всякий, говорящий Мне: 

"Господи! Господи!", войдет в Царство Небесное, но 

исполняющий волю Отца Моего Небесного. 22 Многие скажут 

Мне в тот день: Господи! Господи! не от Твоего ли имени мы 

пророчествовали? и не Твоим ли именем бесов изгоняли? и не 

Твоим ли именем многие чудеса творили? 23 И тогда объявлю 

им: Я никогда не знал вас; отойдите от Меня, делающие 

беззаконие. (Матф.7:21-23) 

6.  Кто будет обвинять избранных Божиих? Бог 

оправдывает [их]. 34 Кто осуждает? Христос Иисус умер, но и 

воскрес: Он и одесную Бога, Он и ходатайствует за нас. 35 Кто 

отлучит нас от любви Божией: скорбь, или теснота, или 

гонение, или голод, или нагота, или опасность, или меч? как 

написано: 36 за Тебя умерщвляют нас всякий день, считают нас 

за овец, [обреченных] на заклание. 37 Но все сие преодолеваем 



силою Возлюбившего нас. Теперь Павел задаёт вопросы, на 

которые сам же и отвечает. Здесь нужно правильно уловить смысл 

вопросов. Мир постоянно обвиняет и осуждает детей Божьих, а 

дьявол клевещет на них. 10 И услышал я громкий голос, 

говорящий на небе: ныне настало спасение и сила и царство 

Бога нашего и власть Христа Его, потому что низвержен 

клеветник братий наших, клеветавший на них пред Богом 

нашим день и ночь. (Откр.12:10) Итак, клеветать и осуждать есть 

кому в настоящее время, но на суде Божьем заградятся всякие уста 

и  никто уже не посмеет осуждать и обвинять избранных Божьих. 

Бог оправдывает их, а Христос ходатайствует за них, то есть, 

заступается за них перед Богом. Вот иллюстрация из Ветхого 

Завета. 

1 И показал он мне Иисуса, великого иерея, стоящего перед 

Ангелом Господним, и сатану, стоящего по правую руку его, 

чтобы противодействовать ему. 2 И сказал Господь сатане: 

Господь да запретит тебе, сатана, да запретит тебе Господь, 

избравший Иерусалим! не головня ли он, исторгнутая из огня? 3 

Иисус же одет был в запятнанные одежды и стоял перед 

Ангелом, 4 который отвечал и сказал стоявшим перед ним так: 

снимите с него запятнанные одежды. А ему самому сказал: 

смотри, Я снял с тебя вину твою и облекаю тебя в одежды 

торжественные. 5 И сказал: возложите на голову его чистый 

кидар. И возложили чистый кидар на голову его и облекли его в 

одежду; Ангел же Господень стоял. 6 И засвидетельствовал 

Ангел Господень и сказал Иисусу: 7 так говорит Господь 

Саваоф: если ты будешь ходить по Моим путям и если будешь 

на страже Моей, то будешь судить дом Мой и наблюдать за 

дворами Моими. Я дам тебе ходить между сими, стоящими 

здесь. (Зах.3:1-7)  Здесь мы видим, что Господь не только 

оправдывает нас и обещает нам, но и накладывает на нас 

определённые обязанности.  

Кто отлучит нас от любви Божией: скорбь, или 

теснота, или гонение, или голод, или нагота, или опасность, 

или меч? как написано: 36 за Тебя умерщвляют нас всякий день, 

считают нас за овец, [обреченных] на заклание. 37 Но все сие 

преодолеваем силою Возлюбившего нас. Для удобства 

рассмотрения я привожу часть этого текста ещё раз. Как же это 

понять? Бог нас любит, а мы терпим скорбь, тесноту, гонение, 



голод, наготу, опасность и даже смерть! Если вы этого не 

понимаете, значит вы невнимательно прочитали эту книгу и у вас 

нет возможности всё преодолеть силою Возлюбившего нас. 

Прочитайте её ещё раз. А для тех, кто понимает, я продолжу этот 

величественный гимн. 38 Ибо я уверен, что ни смерть, ни жизнь, 

ни Ангелы, ни Начала, ни Силы, ни настоящее, ни будущее, 39 

ни высота, ни глубина, ни другая какая тварь не может 

отлучить нас от любви Божией во Христе Иисусе, Господе 

нашем. (Рим.8:38,39) Дорогие читатели! Я сперва не решался 

прокомментировать этот отрывок. Если Павел, желая показать 

невозможность отлучения нас от любви Божьей, переходит на 

эмоционально-поэтический уровень, то мне это понятно. Но если 

он вкладывает духовный смысл в каждое слово... 6 Дивно для меня 

ведение [Твое], - высоко, не могу постигнуть его! (Пс.138:6) 16 

Когда я обратил сердце мое на то, чтобы постигнуть мудрость 

и обозреть дела, которые делаются на земле, и среди которых 

[человек] ни днем, ни ночью не знает сна, - 17 тогда я увидел все 

дела Божии и [нашел], что человек не может постигнуть дел, 

которые делаются под солнцем. Сколько бы человек ни 

трудился в исследовании, он все-таки не постигнет этого; и 

если бы какой мудрец сказал, что он знает, он не может 

постигнуть [этого]. (Еккл.8:16,17)  
Но я попытаюсь, пусть даже несовершенно, не столь глубоко, 

но объяснить это место Священного Писания. Бог возлюбил нас, 

когда мы ещё не родились, любит нас, пока мы живём на земле, и 

будет любить нас, когда мы перейдём к Нему в вечность. Это я 

сказал о жизни и смерти. Но, когда неверующие попадут в ад, они 

будут отлучены от любви Божьей. Сейчас любовь Божья во Христе 

Иисусе даёт людям возможность всем повсюду покаяться и 

примириться с Богом жертвой Сына Его Единородного. Но в аду 

такой возможности уже не будет. 

Апостол Павел выражает в этом тексте уверенность. А вы 

уверенны в спасении и в том, что Бог вас - да, да! именно вас, 

дорогой читатель, любит? Знаете ли вы, в Кого вы уверовали? 

Спасённым и возрождённым душам Сам Бог даёт такую 

уверенность и подтверждает Свою любовь к ним в практической 

жизни. Охладевших же и обленившихся Бог призывает к покаянию, 

но если они не послушаются, то потеряют спасение. 22 Итак 

видишь благость и строгость Божию: строгость к отпадшим, 



а благость к тебе, если пребудешь в благости [Божией]; иначе и 

ты будешь отсечен. (Рим.11:22) 

Ангелы Божьи не могут и не хотят отлучить нас от любви 

Божьей. Они нас тоже любят, незримо нам помогают и охраняют 

нас и желают быть вместе с нами на небесах. Ангелы сатаны хотят 

отлучить нас от Бога, но Иисус, движимый любовью, уже победил 

и теперь даёт нам силы преодолев различные скорби и искушения, 

также побеждать и пребывать в любви Божьей. Все Начала в руке 

Божьей и Сам Он есть Начало всех начал. Иисус есть Начало 

созданий Божьих. Может ли Бог, будучи Сама Любовь, Сам Себя 

отлучить от любви к нам? Никогда!!!  

Под словом Силы я разумею духовные силы. Духовные силы 

Бога направлены не на улаживание каких-то земных дел или 

исполнение наших нужд, а на созидание Его Царства для Сына 

Своего Возлюбленного. Бог же, управляя событиями на земле и 

восполняя наши нужды, имеет ввиду именно эту цель, а не что-то 

другое. Поэтому всё подчинено достижению этой цели. Если мы 

это понимаем, то и наша жизнь и хождение будут подчинены этой 

цели. К духовной битве Бог привлёк нас для того, чтобы мы 

противостояли злым сатанинским силам и побеждали. 11 Они 

победили его кровию Агнца и словом свидетельства своего, и не 

возлюбили души своей даже до смерти. (Откр.12:11)  
Настоящее для христиан прошлого было нелёгким, а иногда 

и очень суровым, но они верой держались спасения и уповали на 

любовь Божью и надежду вечной жизни. Настоящее для многих 

христиан нашего времени спокойное, безмятежное. Они всё имеют 

и ни в чём не нуждаются. Может быть Бог их меньше любит и 

потому попускает им впадать в заблуждения и лжеучения, быть 

тёплыми и  ленивыми? Конечно же нет, но они просто не желают 

слышать Божий голос. 15 знаю твои дела; ты ни холоден, ни 

горяч; о, если бы ты был холоден, или горяч! 16 Но, как ты 

тепл, а не горяч и не холоден, то извергну тебя из уст Моих. 17 

Ибо ты говоришь: "я богат, разбогател и ни в чем не имею 

нужды"; а не знаешь, что ты несчастен, и жалок, и нищ, и 

слеп, и наг. 18 Советую тебе купить у Меня золото, огнем 

очищенное, чтобы тебе обогатиться, и белую одежду, чтобы 

одеться и чтобы не видна была срамота наготы твоей, и 

глазною мазью помажь глаза твои, чтобы видеть. 19 Кого Я 

люблю, тех обличаю и наказываю. Итак будь ревностен и 



покайся. 20 Се, стою у двери и стучу: если кто услышит голос 

Мой и отворит дверь, войду к нему, и буду вечерять с ним, и он 

со Мною. 21 Побеждающему дам сесть со Мною на престоле 

Моем, как и Я победил и сел с Отцем Моим на престоле Его. 22 

Имеющий ухо да слышит, что Дух говорит церквам. 

(Откр.3:15-22) Здесь же есть и обетование о будущем, причём 

такое, какое не дано ни одной из других церквей. Но это 

обетование и лично для каждого из нас. Это ли не любовь Божья?! 

В будущем нас также ожидает любовь Божья. 8 Любовь никогда не 

перестает, хотя и пророчества прекратятся, и языки 

умолкнут, и знание упразднится. 9 Ибо мы отчасти знаем, и 

отчасти пророчествуем; 10 когда же настанет совершенное, 

тогда то, что отчасти, прекратится. (1Кор.13:8-10)  
Что значит высота и глубина? В другом месте Павел говорит 

также о широте и долготе. Если понимать это буквально, то это 

характеристика организации того пространства, в котором мы 

живём. Но вначале пространство и время имели другую 

организацию, которая названа небом, а любовь уже была. Потом 

Бог преобразовал землю и сотворил пространство, в котором мы 

живём, но любовь Божья не прекратила своё действие. На новом 

небе и новой земле будет другая организация пространства и 

времени, но любовь Божия не перестанет. А вот текст, в котором 

этим словам придаётся духовное значение.  14 Для сего преклоняю 

колени мои пред Отцем Господа нашего Иисуса Христа, 15 от 

Которого именуется всякое отечество на небесах и на земле, 16 

да даст вам, по богатству славы Своей, крепко утвердиться 

Духом Его во внутреннем человеке, 17 верою вселиться Христу в 

сердца ваши, 18 чтобы вы, укорененные и утвержденные в 

любви, могли постигнуть со всеми святыми, что широта и 

долгота, и глубина и высота, 19 и уразуметь превосходящую 

разумение любовь Христову, дабы вам исполниться всею 

полнотою Божиею. (Еф.3:14-19) Мы должны принять верой, что 

Бог действительно Вездесущий, управляет всеми процессами во 

вселенной и на нашей земле, вникает во все сферы нашей жизни и 

знает о нас всё. Если мы не хотим это принимать, то мы этого и не 

увидим. Но любящие Бога ищут лица Его и стремятся приблизиться 

к Нему. Одни больше чувствую близость Бога, другие меньше, но 

Бог любит и тех, и других. Так что не отчаивайтесь! 6 Ищите 

Господа, когда можно найти Его; призывайте Его, когда Он 



близко. 7 Да оставит нечестивый путь свой и беззаконник - 

помыслы свои, и да обратится к Господу, и Он помилует его, и к 

Богу нашему, ибо Он многомилостив. (Ис.55:6,7) 20 А Тому, Кто 

действующею в нас силою может сделать несравненно больше 

всего, чего мы просим, или о чем помышляем, 21 Тому слава в 

Церкви во Христе Иисусе во все роды, от века до века. Аминь. 

(Еф.3:20,21)  
Что имел ввиду Апостол Павел под словами другая какая 

тварь, я не знаю. Но сейчас эти слова приобрели новое значение. 

Ещё в прошлом веке появились известия о неопознанных 

летающих объектах, контактах некоторых людей с неземными 

цивилизациями, даже о каких-то военных действиях. Вот вам 

другая какая тварь. Я сам был увлечён этой информацией, посетил 

выставку фотографий. В какой-то бульварной газетке нашёл статью 

о контактах с неземной цивилизацией. Я даже сам пытался 

установить контакт. А однажды мы с сыном-подростком были 

вечером на даче и оба видели одно и то же. Некая яркая светящаяся 

точка то быстро перемещалась по небу, то резко останавливалась, 

то двигалась зигзагами, то в виде пунктира, то как бы писала что-то 

на небе. Это продолжалось около пяти минут. На следующий день 

мы спрашивали у соседей и знакомых, но никто ничего, кроме нас, 

не видел. В это время Бог начал меня призывать и я уверовал, а это 

увлечение прошло. Но как это явление оценить с точки зрения 

Библии? То, что мы с сыном видели не реальный объект, а видение, 

это ясно. Библия говорит, что в последнее время будут чудеса и 

знамения ложные. Слово ложные не означает поддельные, как у 

фокусников. Чудеса будут, вернее, уже есть, настоящие, реальные, 

но не от Бога. Тогда от кого же? Цель всех этих явлений и 

контактов не ясна, но всё в тумане и  запутано. Видения видят не 

только люди Божьи, но и лжепророки, гадатели, прорицатели и 

вызыватели духов, представители восточных религий и наркоманы. 

Некоторые даже путешествуют в видениях в другие миры. Но если 

другие цивилизации достигли нас, а не мы их, то они должны быть 

и гораздо умнее нас. Но я не нахожу во всех этих явлениях логики 

или последовательности, кроме одной. Это логика сатаны, 

направленная на то, чтобы запутать людей и отвратить их от Бога. 

Материализация духов была ещё до потопа. Сейчас тоже 

происходят необычные явления, которые попадают даже на фото и 

видеокамеры. А виноваты в этом люди, не уверовавшие во Христа 



Иисуса.  8 И тогда откроется беззаконник, которого Господь 

Иисус убьет духом уст Своих и истребит явлением пришествия 

Своего 9 того, которого пришествие, по действию сатаны, 

будет со всякою силою и знамениями и чудесами ложными, 10 и 

со всяким неправедным обольщением погибающих за то, что 

они не приняли любви истины для своего спасения. 11 И за сие 

пошлет им Бог действие заблуждения, так что они будут 

верить лжи, 12 да будут осуждены все, не веровавшие истине, 

но возлюбившие неправду. (2Фесс.2:8-12) Сам Бог посылает людям 

действие заблуждения. Люди же хотят заблуждаться и верить лжи, 

а сатана будет поставлять её в изобилии. Вот кто иная какая тварь, 

и она действительно хочет отлучить нас от любви Божьей. Но, для 

того, чтобы отстоять любовь Божью, мы должны вступить в брань с 

этой тварью и победить её. 

И ещё один аргумент. В Библии нигде не упоминается о 

других мирах и цивилизациях, но говорится о конце земли и всей 

вселенной. 10 Придет же день Господень, как тать ночью, и 

тогда небеса с шумом прейдут, стихии же, разгоревшись, 

разрушатся, земля и все дела на ней сгорят. 11 Если так все это 

разрушится, то какими должно быть в святой жизни и 

благочестии вам, 12 ожидающим и желающим пришествия дня 

Божия, в который воспламененные небеса разрушатся и 

разгоревшиеся стихии растают? 13 Впрочем мы, по 

обетованию Его, ожидаем нового неба и новой земли, на 

которых обитает правда. (2Пет.3:10-13) А как же другие миры? 

Могли ли они существовать без знания о Боге? Если бы 

существовали другие миры, то не попали ли бы и они под лапу 

сатаны? Но тогда Иисусу Христу пришлось бы пострадать и за них. 

Библия же нам говорит, что Иисус пострадал только один раз. 24 

Ибо Христос вошел не в рукотворенное святилище, по образу 

истинного [устроенное], но в самое небо, чтобы предстать 

ныне за нас пред лице Божие, 25 и не для того, чтобы 

многократно приносить Себя, как первосвященник входит во 

святилище каждогодно с чужою кровью; 26 иначе надлежало 

бы Ему многократно страдать от начала мира; Он же 

однажды, к концу веков, явился для уничтожения греха 

жертвою Своею. (Евр.9:24-26) 

 
 


